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主 要 記 事 

ビル群に開く華 下重 進 撮影 

役員会便り             事務局長 松見 弘 

※ 昨年に引き続きコロナウイルス感染予防の為、社友会広島支部として下記イベントを中止あるいは延期する 

  ことにします。 

    1）今年も“新春懇談会2021”を中止しました。 

    2）4月に予定の2021年春季親睦二泊三日旅行は2022年春に延期します。2021年度秋季親睦日帰り旅行は 

     中止とします。 

※ 第28回定期総会は、新型コロナウイルスの感染防止の為、会員の皆様が一同に集まる事を中止しました。 

  6月25日（金）に役員及び地区委員長がオンラインTV会議にて縮小定期総会を実施致しました。 

  別紙、議案書(8P)は7月16日配布致します。審議事項の事業報告、決算報告、一般会計計画、など全て 

  の事項は承認されました。若し、疑問点など有れば社友会広島支部へメール頂ければ幸いです。 

※ 新型コロナウイルスワクチンの接種は済みましたでしょうか。少しでも安心・安全な生活を取り戻せるよう 

  に、集団接種や掛かり付け医院でのワクチン接種をしましょう。 

※ 本年度もバイシャープ運動を継続して4月よりスタートしています。ご協力の程宜しくお願い申し上げます。 
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副支部長 大畠 昌巳 

シャープ製品購入「一人一品運動」実績報告 1,643,391円  携帯電話機購入実績（スマホ）3台 

「コロナ禍における明るい話題について」 

昨年に続いて未だ終息が見えないコロナ禍、国内外暗い話題が多いなか4月に米国で開催されたゴルフのマス

ターズ・トーナメントで松山英樹選手が日本人として初めて優勝というニュースに、ゴルフが趣味である自分は

テレビの前でガッツポーズをするぐらい興奮しました。その余韻がさめないなか6月に行われた全米女子オープ

ンで畑岡奈紗選手と笹生優花選手がプレーオフ(スコアが同点の選手が優勝をかけて1ホールづつ勝敗がつくまで

プレー)を戦い笹生選手が優勝という我々日本人として信じられないような嬉しいニュースが入ってきました。

ゴルフに興味の無い方でも今回の一連のニュースはご存知ではないでしょうか。 

今回の件で新聞に記載された内容を紹介しますと、全米女子オープンの過去9年間の優勝者は6人が韓国、2人が

米国、1人がタイと圧倒的に韓国勢が勝っているようです。その発端は1998年の全米女子オープンで韓国の朴セ

リ選手が当時20歳で最年少優勝を果し、それに憧れた当時の子供たちがその後を追った為と言われています。日

本でも宮里藍選手が米国で活躍して一時世界ランク1位にまでなり、現在活躍している選手は宮里選手に憧れて

ゴルフをはじめた世代（黄金世代、ミレニアム世代、新世紀世代等と呼ばれている）です。男子も松山選手にあ

こがれる世代が数年先には世界で活躍する日が来るのが楽しみな限りです。 

 今は当たり前のようにアメリカメジャーリーグ(野球)で日本人選手が活躍していますがこれも過去野茂英雄選

手が米国で大活躍したのが発端だったと記憶しています。 

 何事も最初にチャレンジする人は世間からの逆風に耐えて、大変な努力と精神で成功まで到達された訳で本当

に敬意を表したいと思います。 

 次元は違いますが我々がお世話になったシャープという会社も過去から電機業界のパイオニアとしていろいろ

な商品を創出し社会貢献をして来ました。その中で仕事が出来た我々OBは十分誇りをもっていいと思います。今

後アフターコロナの時代に明るい話題を提供し、社会に貢献するシャープにエールを送り続けたいと思います。 

社友会室 日直当番表 

各地区別集計結果 
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地区役員報告                             企画担当幹事 安井 良策 

 

[山陰地区] 報告者 山澤 純一 

★報告事項は、特にありません。 

コロナ禍の折、活動休止中です。 

[岡山地区] 報告者 池田 征三郎 

★報告事項は、特にありません。 

コロナ禍の折、活動休止中です。 

[福山地区] 報告者 星野 高範 

★活動報告 

令和3年度4月～6月福山地区会では、残念ながら

コロナ禍問題で昨年同様に花見の会等の会員集合

行事活動は中止しておりました。 

そんな中ですが、有志少人数で福山工場バラ園の

手入れ、工場周回市道歩道の草刈りを4月から月1

回三密を避けながら行っております。 

7月以降も11月まで引き続き有志の方々と行う予

定です。 

尚、福山市及び周辺地域ではコロナワクチン接種

が着々と進行中なので、地区会活動も秋以降には

何とか正常に戻れるものと願っています。 

コロナ禍が終息に向かい、地区会活動が再開にな

りましたら地区会会員の方々の参加をお待ちして

おります。 

[山口地区] 報告者 松田 正博 

★コロナ禍の折、活動休止中です。 

ワクチン接種にて早期終息を願うばかりです。 

来年は4月に花見、9月に釣り大会、そして11月に

日帰り旅行を行うことを楽しみにしています。 

[四国地区] 報告者 尾崎 巧 

★報告事項 

いつ迄たっても終息しないコロナ禍により、あら

ゆる活動の再開が出来ないままで２年が経過しそ

うな状況です。会員同士も疎遠になりつつありま

すが、何とか懇親ゴルフだけは運営できておりま

す。 

但し、本年は何故か天候に恵まれず２回が中止と

なりました。 

[関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

★報告事項は、特にありません。 

このような状況下でTV会議を考えたらどうかとの

提案を受けました。 

全員が参加できるかわかりませんが、一度

GoogleMeetのTV会議システムを調査してみよう

と思っています。 

[広島地区] 報告者 安井 良策 

★報告事項は、特にありません。 

コロナ禍終息しワクチン接種完了後、安井・川本

（副）氏・中村氏・塩安氏の4人にて今後の活動方

針を決める予定です。 

  

 

 

 

 

 

工場周回市道歩道の草刈り 

福山工場バラ園 
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 現在、歴史探訪

会の活動に於いて

広島県内各地を巡

り 活 動 し て い ま

す。竹原市、三原

市、大竹市、三次

市、安芸高田市、

呉市、府中市、福

山市、庄原市、広

島 市 等 の 城 跡、

城、寺社仏閣、旧街並

み史跡等を探訪散策し

てきました。 

 各地に於いてボラン

ティアガイドの方、歴

史研究家の方にお願い

してガイドして戴いた

のですが皆さん豊富な

知識と高齢にも関わら

ず素晴らしい説明で時を忘れる程の方ばかりでした。  

  

 現在コロナパンデミックの状況でありバス利用で遠

方に行けない事から、東広島市内を巡り八本松の竹本

さん、白市の大多和さん、西条の有田さん、市ボラン

テイァガイドの菅川さん、皆さん土地を愛し誇りを

もって説明してくれています。 

 市の吉野さんには東広島市の生い立ちや生活環境の

歴史まで講習戴きこれからもお願いしようと考えてい

ます。こんな素晴らしい方々と交流して言えること

は、歴史とはすぐ近くや自分の家にもまだまだ分から

ないヒストリーがあり探り調べてみるのも面白いので

はと思慮しています。

これからも市内の各地

を散策し各地の方と交

流して行きます。 

参考：東広島市の寺： 

   95、神社:131  

   城跡:46 

   (内屋敷跡 9) 

   広島県の旧い街 

   並み68か所  

 注：各地のガイドの方は皆さん70台後半か80才以上 

   です。 

安芸国分寺 山門 

木原家住宅 塔 跡 
 

  

広島県の歴史を訪ねて 廣瀬 雅昭 

ものづくり 作品報告 岡崎 明 

 4年前にものづくり同好会へ入会した目的は、自分好みのダブルベッドの宮を作成しようとした為でした。 

これまで大小20作品くらいは作成してきましたが、未だにベッドの宮の着手が出来ていません。 

そろそろ取りかからないと、とは思っていますが・・。以下は今までに制作したものの一部です。 

ラック棚：机の上や床に置いていたプリンターやAV機器類の整理のために作成。 

小物入れ：洗面所の窓の下側の壁の石膏ボードを切り取り、埋め込み方式で作成。 

スイングバード(ペリカン)：30年以上前のもので、朽ちて倉庫で転がっていたものを実寸で再

現、それを見た近所の子供たちが欲しがったので2体追加して合計3体を作成。 

隙間棚：冷蔵庫の横にある19cmの隙間用に作成。61cmＸ35cmＸ2段の不要メタルラックを流用し

35cm部分を18cm幅に切断して、メタルの上に木製の収納箱を作成して固定、キャスターを取り付 

けて、果物や調味料等の買い置き等を入れている。 
車の小物入れ：ティッシュやウェットティッシュが転げまわっていたので、それらを入れると共

にペンやスマホ等も置けるものを作成。ウォークスルーの場所なので踏んでも問題ないように頑丈

に設計。 

電柱利用の梯子：家の前の空き地にある3mの石垣を土手の手入れに登るのに、ものづくり工房に

あった木製電柱をもらい受け、防腐剤を塗り足場ボルトを付けて設置してみた。 

 今後は、特にベッドの宮は詳細な設計図を作成し、納得のいく作品作りに取り組みたいと思っています。 

 

 

 

ラック棚 

隙間棚 洗面所の窓下小物入れ スイングバード 車の小物入れ 電柱梯子 
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釣 り 

 6月18日釣りに行きました。

コロナで久しぶりの釣りです。

ところがあいにくの雨です。朝

から夕方までしとしとの雨でし

た。6月ですから仕方ありません

が今日はアコウ釣りです。近年

高級魚のアコウが稚魚の放流で

瀬戸内海で多く釣れるようにな

りました。朝6時竹原港発です。

ポイントまでは30分です。 

“アコラバ釣り”あまり聞きませ

んが今タイラバ釣りと同じく大変人気です。キックボ

トムという治具でアコウを釣ります。生エサを使わず

に釣る方法です。仕掛けを海底まで落として巻き上げ

の繰り返しです。海底から10メートルくらい迄上げ、

また海底へ落としまた上げるの繰り返しです。その仕

掛けにアコウが食い釣るのです。何回もの繰り返しで

す。しかし釣れると感激です。細い糸、柔らかい竿で

すから手ごたえがあります。釣

りの醍醐味です。今日も別処

さんが釣ったアコウは50セン

チありました。1匹５千円はし

ます。こんなことはなかなか

有りませんがこれが釣りの楽

しみです。  

 次回は同じ釣り方のタイラ

バ釣りを計画しています。  

釣り同好会の報告 川田 正勝 

 

 

2020年12月～2021年6月 活動報告 田岡 政行 

★【88回大会】2020年12月11日 参加者17名 

 ※2020年最後の大会で優勝を勝ち取ったのは村上孝一さんでした！大会終了後、総会を実施。忘年会はコロナ 

  禍なので自粛しましたが、高級？サンドイッチを配布し労をねぎらいました。 

 
 
 
 
 
 
 

 

★【89回大会】2021年3月12日 参加者17名 

 ※村上夫婦が1位と2位！仲良くワンツーフィニッシュ！おめで 

  とうございます！ 

 ※珍しいゾロメ賞が出ました！牛田峰子さんスクラッチで444点！ 

 

 

 

 

 

 

★【90回大会】2021年6月11日 参加者14名 

 ※小森山さん初優勝！堀岡さんは半年ぶりの参加にもかかわ 

  らず大健闘2位！ 
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88回大会 89回大会 90回大会 

『これらの大会以外に月例会（練習会）を2020年10月9日と11月13日、2021年4月9日と5月14日に開催しました。』 
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ゴルフ 同好会報告 末沢 公彦 

 24年目を迎えたゴルフ同好会、想定外のコロナ禍中で緊急事態宣言の中ですが、感染に極力注意を払いなが
ら、何とか開催しております。ご理解ください。家に閉じこもっていても体調を崩したりするので、ワクチン接
種が終わるまで、お互い注意しながら広いゴルフ場でplayを楽しみましょう。 
 
第236回コンペ及びグランドチャンピオン戦 賀茂カントリークラブ 3月31日開催 
Gチャンピオン藤原克美さん 優勝 藤原克美さん 
飛距離の出ない現在の私ですがこの日はダボ以上は打たないとの目標を持ってやった結果ダボは1個ありました
が、まずまずのスコアでラウンド出来ました。更に頑張ります。 
準優勝 丸山紀夫さん 
最近のスコアーパターンは前半〇、後半×が続いており、今回も心配していた通り、後半は10も悪いものでし
た。頭が真っ白になりながらラウンドを終えたのですが、何と結果は2等賞望外でした。皆相当悪かったのか
な？ 
第3位 前田 訓さん 
今日は 絶好のゴルフ日和。スタートホールは パーで上がり幸先の良いスタート。好事続かず。バンカー／寄
せで躓き、今回も課題の残るゴルフでした。次回はこれを克服し臨む所存です。 
第237回 白竜湖カントリークラブ 4月15日開催 
優勝 中村雅信さん 
今回は気温も高く、晴天で飛距離が1クラブUPし助かりました。今年は年初から「テンプラ」「OB」で悩んで
いました。今月よりティーを低くする事で、大幅に改善されました。今後はミスショットを減らすため、力を抜
いて振れる様努力します。 
準優勝 末沢公彦さん 
残念！たった0．2打の差で、優勝を逃しました。まあ今回はだいぶん練習して臨みましたからね。アプローチが
良かったです。 
第3位 堀 雅晴さん 
後期高齢者になり体調の維持が難しいですが、毎日のストレッチと週2～3回の散歩で参加しています。このよう
なコメントは寂しい限りですが気持ちは密かにエージシュートを考えフォームの改善を研究しております。 
第238回 東映カントリークラブ 5月13日開催 
優勝 松見 弘さん 
今シーズンも優勝出来喜んでいます。勝因は①シニアティ-よりプレーしたこと②ショートゲームが良かった。
特にパット数が28であった。③雨にならなかったこと。最後まで諦めないプレーに徹することが重要なことを再
度実感しました。 
準優勝 末沢公彦さん 
残念！前回に続き連続2位、スイングを変えました。今までダフリ(ボールの手前の土を打つこと)が多かったの
で、どんどんボールが右側に寄っていました。でも今回逆にボールを左側に寄せてスタンスをとる様にしたとこ
ろあら不思議案外にダフラ無いのです。”引いても駄目なら押してみな”ということがゴルフにもあるんです
ね。 
第3位 山脇 隆さん 
今回のコンペは、アプローチが、グリーンオ－バーとダフリが無く、調子良く、上手くスコアをまとめる事が出
来、久々に入賞する事が出来ました。これからも加齢に負けず、練習に励みたい！と思います。 
第239回 安芸カントリークラブ 6月7日開催 
優勝 方山正則さん 
今回の優勝の要因は、パターが良かった事、ボールが少し飛んだ事、HDCPが多かった事等色々あれど、同伴者
の方々にご迷惑をお掛けしながら、参加している自分へのご褒美と喜んでいます。 
準優勝 新井優司さん 
当日は少し暑過ぎましたが同組の方々
と楽しい時間を過ごせました。正直印
象に残るような好プレイもなくハン
ディのおかげでの入賞です。帰ってか
ら気になっていた全米女子オープンで
の笹生優花のプレイを見てゴルフの奥
深さを改めて感じました。皆さんと長
くゴルフを楽しめるように、体力維持
とスキルアップに勤めていきたいと思
います。 
第3位 村上孝一さん 
練習しかありません。年相応の考えで
少しでもゆとりを持つことに徹底し、
パートナーとのコミュニケーションを
保ちながら楽しくプレイすることだと思います。 

 

6月7日第239回 安芸カントリークラブにて 

スコア表は次ページ 
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 この度、シャープ社友会広島支部会員及び紅葉会会員の「会員証」をリニューアル発行致しました。 

新デザインコンセプトは、社友会報「ひびき」誕生秘話をキーワードに「hibiki」ロゴを採用しました。 

 新旧併用利用可能ですが、旧会員証が破損又は変形して汚れ等が有る場合は、新タイプに交換可能です。 

旧会員証を社友会室へ持参いただければ新会員証と交換致します。交換開始は7月1日より、連絡先は広島支部 

渡邊副支部長。メール又は電話にて事前連絡お願い致します。（shayukai-hro@bz01.plala.or.jp） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この会員証は、当面 下記施設の法人会員として、一般会員より安価に利用可能です。「新旧併用利用可」 

1）利用施設 

  ◎中国産業（株）・賀茂ボール・天然温泉ホットカモ・HOTEL KAMO・自動車学校・ 

    西条美食Cafe Motto KAMO 

  ◎賀茂川荘日帰り入浴 

2）会員利用規定               

  ・利用開始は2009年12月1日        ・貸与・譲渡及び質入れなどはできません。 

  ・会員以外は使用禁止。          ・有効期限は有りませんので大切に保管ください。  

  ・会員及び同伴とその家族の利用可能。   ・脱会の場合ははさみで切断廃棄処分ください。 

2021年5月発行（新タイプ） 2009年12月発行（旧タイプ) 

ゴ
ル
フ
第
236
回
～
第
239
回

ス
コ
ア
表 

歴史探訪の会 東西条地区の歴史めぐり 新川 昭雄 

 6月8日

（火）ゆ

めタウン

の北側駐

車場に17 

名が9時30

分に集合

する。 

 東広島

歴史楽会の

人にガイドをお願いして例会実施した。井野口病院奥

のすくも塚を見学、正徳神社、その後、安芸国分寺歴

史公園に移動、境内の広さは255ｍ四方と推定されて

おり大変広大です、その中に金堂、国師院建物、僧

房、講堂の建物が想像でき、奈良時代に思いをはせ

た。由緒ある石清水八幡宮の説明、瀬戸内高等学校の

前校、松本商業高等学校の祖 松本隆興の碑を見学、

その後、豊後国分寺七重塔を現地説明、礎石よりその

当時の建築技術に驚かされます。安芸国分寺で一休

み、仁王門（市重要文化財）、本尊 薬師如来像（市

重要文化財）護摩堂（市重要文化財）や木造薬師如来

坐像（県重要文化財）の説明を受ける。大林寺、吉土

美公園の説明、武田精華先生の碑（池田勇人揮毫）の

前で、2時間の東西条地区の歴史めぐりを終える。東

西条地区で国家的事業が展開された歴史を学べて貴重

な時間であった。晴天の中、すべて現地説明で、ガイ

ドの丁寧な

説明を感謝

し て6月 例

会が無事終

了した。 

   

 

 

 

新会員証リニューアルのお知らせ新会員証リニューアルのお知らせ新会員証リニューアルのお知らせ   
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地 区 会 員 便 り 

編集後記：梅雨の中休みでしょうか、久し振りに太陽が顔を出しています。長期のコロナ禍で沈みがちな毎日で

すが、お日様の顔を見るとホッとします。各種報道では、新型コロナのワクチン接種やオリンピックの話題で賑

やかですが、緊急事態宣言下各グループの活動報告も湿りがちでした。梅雨明け、ワクチン接種の進捗により、

明るい活動報告の復活が期待されます。それ迄は、手洗い・うがい・三蜜回避で感染予防を！ （T.I）        

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2021年4月～6月までの入会者 

 

新規入会者はありません。 

広島支部行事予定 2021年7月～9月 

 

 7月30日（金）定例役員会  

 9月24日（金）定例役員会  

広島地区委員長 安井良策 

 私が、「静かな8月6日を願う広島市民の会」に参加

させて頂いた経緯は原爆資料館に見学に行った時、1枚

の写真、母親が赤ちゃんを抱き、泣きながらさ迷う姿

の写真を見た時(赤ちゃん亡くなっている)、涙を浮か

べました。8月6日平和公園(式典・遺族・日本の首

相・議員・外国大使・関係者)の参列の中、厳粛に粛々

と黙祷・お祈りしている、日本中が当時の事を思い、

黙祷・お祈りを8月6日 一日中当時の事を思い、2度と

戦争・原爆投下しない様に御霊にお祈りしている中、

全く関係ない若者が鳴り物等利用してどんちゃん騒ぎ

している光景をみて、日本の魂は何処にあるのか、愕

然としました。当時原爆投下犠牲者、約140,000人、

(原爆投下温度6000度傘に入れば一瞬にて死へ)1945年

8月6日～2021年8月6日(76年間)今も原爆被害者・二世

～三世は苦しんでおります。 

 広島市市議会議員(有志一同)・静かな8月6日を願う

広島市民の会等が松井市長へ懇願しています。黙祷・

祈りをする日として法整備をしています。原案通り可

決する方向で審議しております。報道機関も真実を伝

えて、未来永劫に子

孫代々迄1945年8月6

日の出来事を受け継

がれる事を祈念して

います。           

 今回は各方面に静

かな8月6日を願う広

島県民・市民へ署名

をして頂いておりま

す。  

 シャープ時代から

の仲間約30人が署名

を頂き、広島市へ投

稿頂いております。7

月末日迄10,000人の

署名活動。代表者(石川勝也様)はグループから過激な

発言をしない、騒いでいる方への誹謗中傷しない、広

島県民・市民は見ています。沢山の署名を集め、広島

市に投稿、今回の原案通り可決出来ると信じていま

す。TV局・新聞社(中国

新聞社)以外賛成、来年

から静かな8月6日を願

う広島での町、供養

塔・平和公園にて式典

等は様代わりを期待し

ています。8月6日は平

和への祈りを日本から

世界へ発信できる様に

祈念します。 

 

  

原爆供養塔 

 

 


